
Liebe Mitglieder, 

Besonders in Corona-Zeiten ist es wichtig, da man sich aufgrund der Sicherheits- 

und Hygienemaßnahmen von Land und Bundesregierung nicht mehr so leicht treffen 

kann, andere Wege zu erschließen, die wieder eine lebendige Kommunikation 

ermöglichen und dabei auch unsere Homepage mit einbinden. Sicher kennen einige 

von Euch aus dem Internet den Begriff Blogs und Foren, die es ja inzwischen zu 

nahezu allen Themen im Internet gibt. Die Software, mit der unser Webmaster 

unsere 2017 veröffentlichte Homepage erstellt hat, ist als eine solche Blogsoftware 

bekannt geworden, ehe Sie dann zum beliebtesten Content-Mangement-System 

wurde. 

In sogenannten Blogs/Foren kann man zu bestimmten Themen ein Kommentar 

schreiben. Diese Kommentare werden dann in der Regel von einer bestimmten 

Person, die sich besonders in dem Gebiet gut auskennt, moderiert. Diese Aufgabe 

würde gerne unsere Vorsitzende Doris Arenas übernehmen. Die Fragen, die sich 

aus diesen Kommentaren ergeben, werden dann auf diese Weise auch beantwortet. 

Auf unsere Seite wird es in dem Blogbereich mehrere Rubriken wie Anregungen und 

Eindrücke zu der letzten Ausstellung, neue Projekte, Ideen für bereits geplante 

Ausstellungen, Kontakte zwischen Mitglieder, um nur einige Möglichkeiten zu 

nennen, geben. Die Themenvielfalt kann dabei jederzeit erweitert werden. Ob Ihr, um 

ein Kommentar schreiben zu können ein Passwort benötigt, entscheidet sich, wenn 

geklärt ist, ob das neue Forum rein im internen Bereich zu Verfügung stehen soll 

oder auch Kommentare außerhalb unseres Vereins erwünscht sind. Für technische 

Fragen rundum das neue Forum steht unser Webmaster Alexander Reichert den 

Mitgliedern natürlich jederzeit zur Verfügung. Je nach der Phase von Corona kann 

dieser Support auch rein telefonisch erfolgen. Ich wünsche unserem Verein viel Spaß 

und Erfolg mit dieser neuen Funktion.  

Gez. Alexander Reichert 

(Webmaster) 




